

石井先生から母への手紙

石井，進

<https://doi.org/10.15017/1523905>

出版情報：歴史を歩く時代を歩く：服部英雄退職記念誌：とことん服部英雄，pp.223-224，2015-03-31。九州大学大学院比較社会文化研究院服部英雄研究室
バージョン：
権利関係：



KYUSHU UNIVERSITY

石井先生から母への手紙

石井 進

拜復 今度はわざわざ東京までお出のことを頂き
なから 大したこともござりませんので御迷惑をおかけ
してしまいました そちらのに 御丁寧なご便りと
いたしまして 又御地名產品の数々を 次山にお送り
下さいました 本当に有難うござります

又ちどうか 今日午後は 服部君が 拠室まで
お越しください下さった 久しくぶりにゆっくりと
いろいろお話を下さいました
二十一年以上も昔 股部君が 学生の頃 おいで
名古屋付近の城跡の写真などアルベート
段和一郎君 一箱分のつけて 班室に見せて貰て
くれた時のことをどう昔を思ひ出してなつぱしく
なつぱなことばかりです

それにも文化大時代 あれからハートひ大き
な脳場の大事件は仕事をする中なかうちはよくも
今まで本の下で研究しているものだと感心
するばかりです
これがどうもお手書きの御賜物を期待しておけ
ます

末筆になりますが 御母様もどうか御自愛
下さりましても 御健勝にいたし下さい
以上どうぞ 御礼をもって 御挨拶をじ
三月廿四日 敬具

服部小之様

石井進

拝復 今度はわざわざ東京までお出かけを頂きながら大したこともできずかえつて御迷惑をおかけしてしまいました それなのに御丁寧なお便りをいただき又御地名産品の数々を沢山にお送り下さいまして本当に有難うございます

又ちょうど今日午後は服部君が拙宅までお越し下さいまして久しぶりにゆっくりといろいろなお話をすることことができました

二十年以上も昔 服部君が学生の頃はじめて名古屋付近の城跡の写真などのアルバムを段ボール箱一箱分かついで拙宅に見せに来てくれた時のことを昔を思い出してなつかしくなるようなことばかりです

それでも文化庁時代あれだけハードで大変な職場で大事な仕事をされながらもよくも今度の本のような研究ができたものだと感心するばかりです
これからますますの御活躍を期待しております

未筆になりましたが御母様もどうか御自愛下さいまして御健勝におすがし下さいますよう祈り上げます
以上とりいそぎ御礼ならびに御挨拶まで

二月廿四日

敬具

石井進 拝

服部ふさ様